

ABTEILUNG BILDUNG

Willkommen an der Schule Neuheim

Auf das neue Schuljahr 2023/24 heissen wir drei "neue" Lehrpersonen an der Schule Neuheim willkommen. Wir wünschen ihnen einen gelungenen Start.

Jessica Zimmermann, Klassenlehrperson 1. Klasse



Mein Name ist Jessica Zimmermann und ich bin im Kanton Zug aufgewachsen. Vor der PH habe ich ein Studium im Gesundheitswesen absolviert und seitdem mehrere Jahre Berufserfahrung gesammelt; unter anderem als Transplantationskoordinatorin und als Pflegefachfrau auf der Intensivstation. Bereits seit letztem Sommer bin ich dienstags an der Schule Neuheim in einem Kleinpensum tätig. Ab kommendem Sommer darf ich meine erste eigene Klasse übernehmen und freue mich riesig auf diese neue Aufgabe.

Nadine Schlauri, Klassenlehrperson Kindergarten



Mein Name ist Nadine Schlauri. Aufgewachsen bin ich in der Ostschweiz und lebe nun mit meinem Partner in Menzingen. Meine Ausbildung zur Kindergartenlehrperson habe ich im Jahr 2003 im Kanton St. Gallen abgeschlossen. Einige Jahre später habe ich berufsbegleitend die Zusatzausbildung zur Unterstufenlehrperson an der Pädagogischen Hochschule in Rorschach absolviert. Seit fast 20 Jahren arbeite ich nun mit Kindern im Alter zwischen vier und neun Jahren und diese Tätigkeit bereitet mir nach wie vor grosse

Freude. Das Reisen gehört zu meinen grossen Leidenschaften ebenso das Tauchen. Gerne bewege ich mich in der Natur, treffe mich mit Freunden

oder bin kreativ tätig. Auf meine Aufgabe als Klassenlehrperson im Kindergarten und die Kinder freue ich mich sehr. Ebenso auf das Mitwirken in einem motivierten Team.

Ramon Betschart, Klassenlehrperson 1. Oberstufe



Mein Name ist Ramon Betschart und ich bin seit meiner Geburt wohnhaft in Baar. Nach der abgeschlossenen Matura habe ich mit einer zweijährigen kaufmännischen way-up Lehre einen ersten Schritt in die Berufswelt gemacht. Mit dem EFZ in der Tasche ging es für mich im darauffolgenden Jahr erstmal auf Weltreise, bevor ich kurz darauf im Militärdienst meinen staatlichen Pflichten nachgehen musste. Den Entscheid daraufhin an der PH Luzern das Studium zum Sekundarschullehrer anzufangen, traf ich mitunter aufgrund meiner durchwegs positiven Erfahrungen als Nachhilflehrer und meiner Leitertätigkeit beim Leichtathletik Klub Zug. In diesen Tätigkeiten verspürte ich grosse Freude an der Zusammenarbeit mit Jugendlichen.

In meiner Freizeit treibe ich leidenschaftlich gerne Sport. Das ganze Jahr über schnüre ich mir die Laufschuhe beinahe täglich. Im Winter trifft man mich zudem häufig mit den Langlaufskiern auf den Schweizer Loipen an. Ich bin ein absoluter Bewegungsmensch und begeistere mich für vielerlei Sportarten. Nebst dem Sport habe ich das Reisen für mich entdeckt. Ich mag es, fremde Länder und Kulturen zu entdecken und dabei neue Leute kennenzulernen und einzigartige Eindrücke zu sammeln. Mein bisheriger Favorit ist Brasilien, das mich mit der allseits spürbaren Lebensfreude überzeugt hat.

Mit mir kommt ein humorvoller, positiver Bewegungsmensch nach Neuheim. Für meine erste Stelle als Klassenlehrperson auf der Oberstufe an der Schule Neuheim bin ich voller Tatendrang und Vorfreude.